

Clinica Septem

SANIDAD

Cirugías solidarias impulsadas el Colegio de Médicos de Ceuta



De Izda. a dcha., Francisco García Lanzas junto a Moisés (de AIDA) y Luví a las puertas del Puerta del Mar.

La segunda operación quirúrgica de la iniciativa solidaria, iniciada por la sección de Cooperación Internacional del Colegio de Médicos de Ceuta ha sido un éxito. La paciente está en recuperación en el hospital Puerta del Mar de Cádiz y en unos días volverá a Bisáu.

Redacción > 07/04/22 12:00

Este martes tuvo lugar la segunda operación del proyecto de cardiología valvular solidario iniciado desde la sección de Cooperación Internacional del Colegio de Médicos de Ceuta. Luví, la paciente de 15 años, se sometió a dos cirugías en el Hospital Universitario Puerta del Mar de Cádiz para tratar las complicaciones en su válvula mitral derivadas de una infección previa en las amígdalas, algo muy frecuente en Guinea, debido a la falta de recursos para el correcto tratamiento de ciertas enfermedades.

El hospital Puerta del Mar de Cádiz se ha volcado con el proyecto, sus cirujanos ya han llevado a cabo dos intervenciones a pacientes provenientes de Guinea-Bisáu y se han comprometido a seguir embarcados en esta iniciativa. Gracias a su ayuda, se está tratando una de las principales patologías del corazón de la zona y se evita con ello la muerte prematura de los pacientes bisaguineanos que pasan por su quirófano, dando el último paso del proyecto iniciado hace meses por el cardiólogo García Lanzas.

Te puede gustar

[Arbúcies: Unas placas solares totalmente extraordinarias están arrasando en todo el país](#)
Eco Experts

[Enlaces Patrocinados por Taboola](#)

[Adiós a los costes de los paneles solares si es propietario de una vivienda](#)
Paneles Solares | Ayudas del gobierno

[¿Cuánto cuesta contratar a un cuidador doméstico las 24 horas? El precio podría sorprenderte](#)
Cuidados en el hogar | Enlaces Publicitarios

[Cuidado, ¡hasta tu novia estará celosa de este juego!](#)
MMOHAVEN.COM | Patrocinado

Germán Calle, jefe del servicio de Hemodinámica de Cardiología en el hospital universitario de Cádiz y su equipo.

[Read Next Story >](#)



En esta ocasión, la operación a Luvi la realizó, junto con su equipo, el doctor Germán Calle, jefe del servicio de Hemodinámica de Cardiología en el hospital universitario gaditano. Además, también se unió a la intervención el doctor José María Hernández, el cual se acercó expresamente desde el hospital Virgen de la Victoria de Málaga para participar en la operación.

Tras dos cirugías para solucionar la estenosis mitral de Luvi, la joven fue llevada a planta, donde se encuentra recuperándose con total normalidad. (La estenosis mitral es el estrechamiento del orificio de la válvula mitral, la cual permite la llegada de la sangre desde la aurícula izquierda al ventrículo izquierdo del corazón).

El proyecto sigue creciendo

La iniciativa de crear un canal estable de operaciones solidarias de cardiología valvular a pacientes de Guinea-Bisáu es el resultado de meses de trabajo conjunto entre varias asociaciones. El impulso inicial y la organización han estado encabezados por la sección de Cooperación Internacional de Ceuta, con Francisco García Lanzas liderando el proyecto desde el primer minuto, pero ha sido un conjunto de empresas, profesionales y entidades públicas las que altruistamente han hecho posible cada intervención.

Francisco García Lanzas junto a Luvi, la paciente de Bisáu.

Los pacientes llegan a España gracias a la ONG Aida, encargada de la tramitación de todos los documentos y el traslado. Despues, son acogidos junto con un acompañante en un hogar a través de la ONG Infancia Solidaria. Los gastos son sufragados por el Fondo de Cooperación Internacional del Sistema Andaluz de Salud (SAS), con apoyo de empresas y entidades que de manera solidaria se unen a la causa, en esta ocasión, Palex. El SAS, además, junto con el Hospital Universitario Puerta del Mar, permite la implicación de sus profesionales médicos y cede los espacios y equipos que son la base de esta iniciativa.

Mientras tanto, el Hospital Universitario de Ceuta (HUCE), a través del cardiólogo y director de Cooperación Internacional de Ceuta, sigue en contacto con los médicos de Guinea-Bisáu realizando una labor continua de telemedicina con el servicio de Cardiología de Ceuta. Gracias a esta formación, los profesionales locales son capaces de diagnosticar qué pacientes son aptos para llevar a cabo la cirugía, tras la comprobación que se brinda desde Ceuta. En el caso de Luvi, fue Almame, médico guineano instruido previamente por Francisco García Lanzas, el que detectó la anomalía en la válvula mitral y presentó el caso a los médicos de nuestra ciudad.

Pero esto no termina aquí, el siguiente paso es consolidar la formación de los médicos bisagüineanos y ampliar la zona de actuación a otros países con necesidades similares. En cuanto a lo primero, este domingo (10 de abril) llegan a Ceuta dos médicos de Guinea que estarán un par de meses aprendiendo en el hospital gracias al Colegio de Médicos y el HUCE. Y, sobre lo segundo, García Lanzas viajará próximamente a Santo Tomé y Príncipe para analizar la situación sanitaria en la zona y comenzar un plan de acción específico de formación en cardiología con los médicos locales.

ARCHIVADO EN

[Ceuta](#) [puerta del mar](#) [colegio de médicos](#) [HUCE](#) [ONG Aida](#)

Te puede gustar

Cuidado, ¡hasta tu novia estará celosa de este juego!

MMOHAVEN.COM

Enlaces Patrocinados por Taboola

Juega ahora

La autocaravana definitiva
Volkswagen

Lee esto antes de comprar un audífono. Se buscan probadores
Oye Claro

Los españoles mayores de 45 años encontraron finalmente una manera de viajar
Via Espaniol

Se buscan 500 probadores para un audífono innovador invisible
Prueba gratuita audífono

Rosa López: "Mira qué delgada estoy. Para perder peso, tuve que..."
thenewdecisions.com

Cuidado, ¡hasta tu novia estará celosa de este juego!
MMOHAVEN.COM | Patrocinado

[Read Next Story >](#)



Continúan las cirugías solidarias del Colegio de Médicos de Ceuta

La segunda operación quirúrgica del proyecto de cardiología valvular, iniciada desde la sección de Cooperación Internacional, ha sido un éxito

por E.F. — 07/04/2022



Imágenes cedidas

Compartir en Whatsapp

Compartir en Facebook

t y

 DUTYFREE CEUTA
Los mejores productos y las mejores marcas

Nos encontrarás en:
Paseo del Revellín, nº 21 y 22
¡Visita nuestras páginas web!



Este martes tuvo lugar la segunda operación del proyecto de cardiología valvular solidario iniciado desde la sección de Cooperación Internacional del **Colegio de Médicos de Ceuta**. Luvi, la paciente de 15 años, se sometió a dos cirugías en el Hospital Universitario Puerta del Mar de Cádiz para tratar las complicaciones en su válvula mitral derivadas de una infección previa en las amígdalas, algo muy frecuente en Guinea, debido a la falta de recursos para el correcto tratamiento de ciertas enfermedades.

El hospital Puerta del Mar de Cádiz se ha volcado con el proyecto, sus cirujanos ya han llevado a cabo dos intervenciones a pacientes provenientes de Guinea-Bisáu y se han comprometido a seguir embarcados en esta iniciativa. Gracias a su ayuda, se está tratando una de las principales patologías del corazón de la zona y se evita con ello la muerte prematura de los pacientes bisauquineanos que pasan por su quirófano, dando el último paso del proyecto iniciado hace meses por el cardiólogo García Lanzas.





En esta ocasión, la operación a Luvi la realizó, junto con su equipo, el doctor Germán Calle, jefe del servicio de Hemodinámica de Cardiología en el hospital universitario gaditano. Además, también se unió a la intervención el doctor José María Hernández, el cual se acercó expresamente desde el hospital Virgen de la Victoria de Málaga para participar en la operación.

Tras dos cirugías para solucionar la estenosis mitral de Luvi, la joven fue llevada a planta, donde se encuentra recuperándose con total normalidad. (La estenosis mitral es el estrechamiento del orificio de la válvula mitral, la cual permite la llegada de la sangre desde la aurícula izquierda al ventrículo izquierdo del corazón).



El proyecto sigue creciendo

La iniciativa de crear un canal estable de **operaciones solidarias de cardiología valvular** a pacientes de Guinea-Bisáu es el resultado de meses de trabajo conjunto entre varias asociaciones. El impulso inicial y la organización han estado encabezados por la sección de Cooperación Internacional de Ceuta, con Francisco García Lanzas liderando el proyecto desde el primer minuto, pero ha sido un conjunto de empresas, profesionales y entidades públicas las que altruistamente han hecho posible cada intervención.



Los pacientes llegan a España gracias a la ONG Aida, encargada de la tramitación de todos los documentos y el traslado. Después, son acogidos junto con un acompañante en un hogar a través de la ONG Infancia Solidaria. Los gastos son sufragados por el Fondo de Cooperación Internacional del Sistema Andaluz de Salud (SAS), con apoyo de empresas y entidades que de manera solidaria se unen a la causa, en esta ocasión, Palex. El SAS, además, junto con el Hospital Universitario Puerta del Mar, permite la implicación de sus profesionales médicos y cede los espacios y equipos que son la base de esta iniciativa.

Mientras tanto, el Hospital Universitario de Ceuta (HUCE), a través del cardiólogo y director de Cooperación Internacional de Ceuta, sigue en contacto con los médicos de Guinea-Bisáu realizando una labor continua de telemedicina con el servicio de Cardiología de Ceuta. Gracias a esta formación, los profesionales locales son capaces de diagnosticar qué pacientes son aptos para llevar a cabo la cirugía, tras la comprobación que se brinda desde Ceuta. En el caso de Luvi, fue Almame, médico guineano instruido previamente por Francisco García Lanzas, el que detectó la anomalía en la válvula mitral y presentó el caso a los médicos de nuestra ciudad.



Pero esto no termina aquí, el siguiente paso es consolidar la formación de los médicos bisauguineanos y ampliar la zona de actuación a otros países con necesidades similares. En cuanto a lo primero, este domingo (10 de abril) llegan a Ceuta dos médicos de Guinea que estarán un par de meses aprendiendo en el hospital gracias al Colegio de Médicos y el HUCE. Y, sobre lo segundo, García Lanzas viajará próximamente a Santo Tomé y Príncipe para analizar la situación sanitaria en la zona y comenzar un plan de acción específico de formación en cardiología con los médicos locales.

Te puede gustar

Enlaces Patrocinados por Taboola

LA CERÁMICA, ALIADA PERFECTA DE LOS EXTERIORES

Gres Aragón

[Saber Más](#)

¿Ha nacido antes de 1959?

Experts In Money

Los mejores zapatos para caminar y estar de pie para hombre

MQQSO

Cuidado, ¡hasta tu novia estará celosa de este juego!

MMOHAVEN.COM

[Juega ahora](#)

Intenta no impresionarte cuando veas a Sandra Sabatés al natural

Sunday Digest

CEI - La única escuela de nuevas tecnologías que te garantiza un trabajo por escrito.

CEI: Escuela de Diseño y Marketing

El Gobierno agradece al Colegio de Médicos sus propuestas para el Plan Estratégico

El secretario de Estado de Política Territorial afirma que "ha leído con mucha atención sus propuestas de mejora para prestar servicios sanitarios de calidad"

por **E.F.** — 10/03/2022



Imagen cedida

Compartir en Whatsapp

Compartir en Facebook

 DUTYFREE CEUTA
Los mejores productos y las mejores marcas

Nos encontrarás en:
Paseo del Revellín, nº 21 y 22
¡Visita nuestras páginas web!



El secretario de Estado de Política Territorial, Alfredo González Gómez, ha enviado una carta de agradecimiento al presidente del **Colegio de Médicos de Ceuta**, José Enrique Roviralta, tras las iniciativas ofrecidas en torno a la elaboración del Plan Estratégico Integral de Ceuta y Melilla. El secretario ha puntualizado en el escrito que han “leído con mucha atención sus propuestas para prestar servicios sanitarios de calidad y contribuir a un mayor bienestar social de la población ceuti”.

Asimismo, González ha asegurado que “tomamos nota de todas las propuestas y serán consideradas en el proceso de elaboración de este Plan estratégico para el desarrollo económico y social de la ciudad de Ceuta”. El secretario ha aprovechado para agradecer también la ayuda al enriquecer con la visión y las aportaciones al Plan Estratégico en el que ya se encuentran trabajando.



Los planes estratégicos buscarán, según explican desde el Ministerio, “definir las áreas de actuación y las medidas a llevar a cabo para promover el desarrollo económico y social de Ceuta y Melilla”. El Colegio ha decidido participar en este análisis para favorecer un cambio que promueva el impulso de medidas sanitarias beneficiosas para las dos ciudades.

Entre los problemas a solucionar destacados por el Colegio en el documento enviado la pasada semana están la carencia de médicos, la situación sanitaria frágil agravada por la pandemia, las insuficientes plazas de la última **OPE**, la escasez de hospitales (con solo uno para toda la ciudad), la necesidad de ampliar las especialidades, la falta de un centro de salud mental para ingresos de media y larga estancia y la petición de refuerzo de la sanidad de Ceuta para evitar un nuevo colapso sanitario.

Todos estos problemas estructurales, concluyó el Colegio, deberían llevar a la declaración de Ceuta y Melilla como áreas de difícil desempeño y **cobertura médica**. Por ello, el ente local continuará trabajando y disponible para ofrecer aquellas medidas que los profesionales de la salud consideren indispensables para que su labor en la ciudad de Ceuta sea la adecuada.

Te puede gustar

¿Ha nacido antes de 1959?

Experts In Money

Enlaces Patrocinados por Taboola

Los mejores zapatos para caminar y estar de pie para hombre

MQQSO